



AniCura inaugure l'extension de sa clinique à La Rochelle pour renforcer l'accès aux soins vétérinaire sur le territoire

La Rochelle, le 3 avril 2025.

Ce jeudi 27 mars, la clinique vétérinaire AniCura Saint Roch a officiellement inauguré ses nouveaux locaux à La Rochelle, en présence de plus d'une centaine d'acteurs du territoire : partenaires, équipes médicales, élus, associations et entreprises. Un moment marquant pour le développement de l'offre de soins vétérinaires de référé en Charente-Maritime.

Avec ses **1600 m²** et grâce à une **extension majeure**, la clinique propose désormais des équipements de pointe au service d'une médecine vétérinaire exigeante : **un pôle d'imagerie doté d'un scanner dernière génération, une salle dédiée à l'endoscopie, une salle d'oncologie, un service de cardiologie, ainsi qu'un pôle de physiothérapie et de rééducation fonctionnelle.** L'établissement dispose également d'**une unité de soins intensifs, ouverte 24h/24 et 7j/7**, appuyée par **un fichier interne de donneurs de sang pour chiens et chats.**

Lors de cette inauguration, **le directeur de la clinique, le Dr. Vet. Julien Charron**, a partagé son émotion et sa fierté :

« C'est un réel honneur de poser une nouvelle pierre dans le développement de cette belle structure. En près de 70 ans d'existence, la clinique Saint Roch a évolué, avec la profession, en améliorant sans cesse les solutions de soins proposées. Avec un esprit d'innovation et d'excellence, nous avons agrégé ces dix dernières années des compétences et des profils nouveaux pour renforcer nos 3 piliers complémentaires que sont les urgences, la médecine générale et la médecine de référé. Il est indéniable que les défis en matière de soins vétérinaires se sont accrus ces dernières années. La demande de soins de qualité, mais aussi de traitements toujours plus techniques, a considérablement augmentée. Afin de répondre à ces nouvelles attentes, notre clinique a fait le choix d'investir, tant sur le plan technique qu'humain. »

Rénovée pour répondre à la demande croissante en soins de référé, la clinique AniCura Saint Roch concentre des **infrastructures adaptées, des technologies de pointe et une équipe pluridisciplinaire rassemblant des vétérinaires**



exerçant exclusivement en chirurgie, médecine interne, ophtalmologie, dermatologie et neurochirurgie.

Le Dr. Vet. Julien Charron a tenu à remercier les partenaires, entreprises, équipes et institutions ayant contribué à la réussite du projet, et a annoncé les prochaines étapes : **la rénovation du pôle de chirurgie** ainsi que **le renforcement du service de soins intensifs.**



Photographie de la clinique AniCura Saint Roch à La Rochelle

CONTACT PRESSE

Alexandra Gaboriau - alexandra.gaboriau@chefcab.fr - 07 87 65 77 55

À propos d'AniCura

- Aujourd'hui présent dans 15 pays d'Europe, le groupe fait figure d'exemple en matière de qualité des soins et est devenu un partenaire reconnu par les propriétaires d'animaux et les vétérinaires traitants dans les 500 cliniques du réseau. Chaque année, les collaborateurs passionnés d'AniCura soignent près de 4,5 millions d'animaux de compagnie.



- Le réseau AniCura s'est implanté en France en 2018. Grâce à son réseau de nombreux spécialistes, les établissements AniCura prennent en charge, de la même manière qu'en médecine humaine, des pathologies complexes dans le cadre de parcours de soins de référé. Disposant de plateaux techniques exceptionnels et d'équipements de pointe, AniCura est le partenaire de choix des vétérinaires traitants pour les diagnostics et soins de médecine interne, de chirurgie, d'orthopédie, de soins intensifs ou encore de neurologie. L'ensemble des services proposés s'inscrit parfaitement dans le cadre de parcours de soins de référé, en interaction constante avec les propriétaires d'animaux et les vétérinaires référents.

- Aujourd'hui, AniCura France se compose de 20 cliniques et centres hospitaliers vétérinaires sur 29 sites, rassemblant 960 collaborateurs, dont 442 vétérinaires réalisant 70% de leurs actes dans le cadre de soins référés. Les établissements sont pour cela dotés de 17 scanners et de 7 IRM. Onze structures proposent des services d'urgences 24/7 garantissant régionalement la continuité des soins. Chaque clinique qui rejoint le réseau porte un projet ambitieux visant à développer la qualité de l'offre médicale via des investissements en équipements (ex. : nouveaux IRM, scanners, etc.) ou via des extensions majeures.

- Depuis 2018, AniCura fait partie du groupe Mars Veterinary Health, une entreprise familiale spécialisée dans la santé animale. Pour plus d'informations sur la manière dont AniCura travaille pour construire le futur des soins vétérinaires, rendez-vous sur notre site : www.anicura.fr

- AniCura en France en quelques chiffres :

- 20 cliniques dont 5 centres hospitaliers vétérinaires
- 4 centres de référés exclusifs
- 11 services d'urgences, ouverts 24h/24, 7j/7